

Ein unvergesslicher Tag in der Klima Arena in Sinsheim

Am vergangenen Mittwoch haben wir, Emely und Enya, die FSJlerinnen der Turmschule, einen lehrreichen Ausflug in die Klima Arena für die Klassenstufen drei und vier organisiert. Schon bei der Ankunft waren die Kinder total begeistert von den modernen Ausstellungen rund um das Thema Klima und Umweltschutz.

Bei einer kindgerechten Führung konnten die Schülerinnen und Schüler alles über Klimawandel, erneuerbare Energien und Recycling lernen. Besonders die Workshops mit eigenen Experimenten kamen super an - die Kinder hatten richtig viel Spaß!

In der Pause im Außenbereich der Klima Arena hatten die Schülerinnen und Schüler Zeit zum Spielen und für ein gemeinsames Picknick, bevor sie die Ausstellung weiter erkundeten und noch mehr spannende Dinge entdeckten.

Der Tag war ein voller Erfolg. Die Kinder waren begeistert und haben viel Neues gelernt. Wir freuen uns, dass der Ausflug so gut angekommen ist, und hoffen, dass die Schülerinnen und Schüler die tollen Erfahrungen mitnehmen und ihr Interesse an diesen wichtigen Themen anhält.

Emely und Enya
FSJlerinnen der Turmschule in Leimen